
全国メガソーラー問題シンポジウム企画書 
2018.10.30 

■タイトル 
全国メガソーラー問題中央集会 

■開催日時　2019年1月14日（月）　午後1時から５時 
■主催　全国メガソーラー問題中央集会実行委員会 

事務局 
松久直史（愛知県東浦町　東ヶ丘の環境を守る会事務局　東ヶ丘団地自治副会長） 
080-3636-6740　naohumi0518@yahoo.co.jp 
〒470-2120 愛知県知多郡東浦町緒川東仙台２２の３ 
 
小林峰一（太陽光発電問題連絡会） 
090-2333-3593　mine4141@po30.lcv.ne.jp 

HP https://megasolarsympo.wixsite.com/-solar-sympo 
fb  https://www.facebook.com/全国メガソーラー問題シンポジウム-
2011419978909995/?modal=admin_todo_tour 

呼びかけ団体 
集会の趣旨に賛同する団体から、呼びかけ団体として参画していただけるよう募り
ます。（目標50団体） 

賛同団体 
環境省、経産省に提出する要請書に対して、賛同していただける団体を募ります。 
（環境保護団体や環境NGOなど広く呼びかける予定です。） 

■開催場所　東京都中野区「なかのzero」大ホール 
https://www.nicesacademia.jp/zero/greathall/ 

■開催の目的 
・全国でメガソーラーの問題に取り組んでいる関係者が一同に集まり、課題を共有
し連携を図る。 
・1000人規模の集まりを実現することによって、社会に向けてアピールする機会
とする。 
・集会の翌日に経産省・環境省に要請書の提出を行う。その要請文を集会宣言とし
て、参加者から賛同を得る。 
（要請書の内容は、環境省に対しては、環境アセスの早期実現とその内容について、
経産省に対しては、FIT認定取り消し実施について、を予定しています。） 
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■対象 
一般 
■集客目標　1000名 
■参加費　1000円 

■内容 
＜基調講演＞ 

○野口健さん（登山家） 
プロフィール（ブログより） 
１９７３年アメリカ・ボストン生まれ　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
亜細亜大学山岳部卒。趣味はエベレスト。エベレストや富士山の清掃活動。山梨県にて古
民家生活をスタート。亜細亜大学客員教授。了徳寺大学客員教授。徳島大学医学部運動機
能外科非常勤講師。NPO法人ピークエイド理事長。三菱自動車アンバサダー。野口健環境
学校校長。NPO法人富士山クラブ・もりの学校校長。期間限定つぶやきあり。 
 
野口健さんのツイッターより　 （1月11日）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
メガソーラー建設に反対する市民団体からよくご連絡を頂く。話を聞いているとどこも同
じような問題をかかえている。景観破壊や森林破壊。地域住民と業者サイドとの軋轢。日
本中、至る所で悲鳴をあげている住民がいかに多いことか。各団体、地方自治体が連携し
訴えた方がより影響力を持つのではないか。　 

＜全国からの事例報告＞ 
５団体を予定（報告団体については検討中） 

＜集会宣言＞ 
翌日、環境省と経産省に提出する要請文について参加者から採択をいただく。 

＜記者会見＞ 
集会終了後に記者会見を予定しています。 

＜懇親会＞ 
終了後に会場の隣、「もみじ茶屋」にて会費制の懇親会を予定しています。
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